

Schulpflege

Usterstrasse 16
8600 Dübendorf
044 801 69 26
schule-duebendorf.ch

Medienbericht 11/2020-21

Primarschulpflege erteilt Zuschlag für neue ICT

Am 7. März 2021 hat die Stimmbevölkerung dem Investitionskredit für die Erneuerung der ICT mit einem Ja-Stimmenanteil von 75% zugestimmt. Am 13. April 2021 konnte die Primarschulpflege der Firma Letec IT Solutions AG den Zuschlag für das Projekt erteilen und den Entscheid für die künftige Ausrüstung der Klassen fällen. Die vorberatende Projektgruppe, welche sich aus Mitgliedern der Schulpflege und der Schulleitungskonferenz zusammensetzt, prüfte die Gerätevarianten gemeinsam mit externen Experten eingehend.

Zur Unterstützung des Lehrpersonals sowie der Schülerinnen und Schüler sollen gemäss Abstimmungsvorlage einerseits Windows-Endgeräte und andererseits sogenannte «Tablets» zum Einsatz kommen. Die Geräte müssen robust und leistungsfähig sowie zweckmässig im Kontext mit den zu bewältigenden Aufgaben sein. Ein Lebenszyklus von 6 Jahren muss zudem gewährleistet sein.

Folgende Geräte wurden für die einzelnen Stufen ausgewählt:

Kindergarten/Unterstufe:	iPad Wi-Fi 128 GB
Mittelstufe:	Acer TravelMate Spin B311
Lehrpersonen:	HP EliteBook 830

Die für die Mittelstufe gewählten Acer TravelMate zeichnen sich gegenüber den ebenfalls geprüften iPads aus durch die gute Bildschirmgrösse, eine höhere Robustheit, die lange Garantiedauer sowie den vorteilhaften Preis. Dadurch, dass die Acer TravelMate auf dem Windows-Betriebssystem aufbauen, ergeben sich weitere, wichtige Vorzüge: Lehrpersonen und Schüler arbeiten ab der Mittelstufe mit derselben Benutzerumgebung, gute «Konnektivität» mit bestehenden Geräten wie Druckern oder elektronischen Wandtafeln, die bestehende Serverinfrastruktur kann vollumfänglich genutzt werden zu Gunsten der Performance-Ziele im Unterricht.

Mit dem Zuschlagsentscheid der Schulpflege können nun die weiteren Schritte an die Hand genommen werden. Die Firma Letec IT Solutions AG wird die Primarschule Dübendorf in diesem Projekt begleiten. Eine erste Schulung der Lehrpersonen findet anlässlich eines Weiterbildungstages bereits vor den Sommerferien statt. Mit der Inbetriebnahme der Geräte wird aufgrund der aktuell langen Lieferzeiten nach den Herbstferien 2021 gerechnet. Bis die Schülerinnen und Schüler ihre neuen Geräte in Empfang nehmen können, brauchen sie also noch etwas Geduld. Sie dürfen sich auf eine tolle Ausrüstung freuen, welche sie optimal in ihrem täglichen Lernen unterstützt.



Die Primarschulpflege Dübendorf hat an ihrer Sitzung vom 13. April 2021 zudem

- Zur Kenntnis genommen, dass wegen der fragilen Corona Situation vorläufig keine offiziellen Schulbesuchstage an der Primarschule Dübendorf durchgeführt werden;
- Die überarbeitete Schulraumplanung zur Kenntnis genommen und die Beratung über mögliche Schulraumprovisorien geführt;
- Mitarbeitendenbeurteilungen und Einmalzulagen für das Lehrpersonal bewilligt;
- Die Zuteilungen von Schülerinnen und Schülern der 1. Kindergärten, 1. Klassen und 4. Klassen zu den Schulen beschlossen. Die Schulleitungen werden nun die Klassenzuteilungen vornehmen. Die Erziehungsberechtigten erhalten bis spätestens Ende Mai das Zuteilungsschreiben per Post zugestellt.
- Einen Kredit für die Sanierung eines weiteren Kindergartenspielplatzes gesprochen;
- Die Vergabeentscheide für Fachplaner im Neubauprojekt Schulanlage Birchlen bestätigt;
- Von zwei Präsidialverfügungen betreffend Wegweisung vom Schulunterricht und für einen Einzelunterricht Kenntnis genommen.

Freundlich grüsst
Christof Bögli

Verteiler per@:

- Stadt- und Gemeinderat Dübendorf
- Sekundarschulpflege Dübendorf-Schwerzenbach
- Schulpflege Fällanden
- Schulpflege Schwerzenbach
- Schulpflege Wangen-Brüttisellen
- Primarschulpflege
- Elternratspräsidien
- Glattaler, redaktion@glattaler.ch,
- Tages-Anzeiger, zuerich@tages-anzeiger.ch
- Schul- und Dienstleitungen
- Schulverwaltung (für Website)

